



# PRESSEDIENST

---

GENERALDIREKTION KULTURELLES ERBE

**MODERNE KERAMIK DES 20. JAHRHUNDERTS  
SAMMLUNG HINDER/REIMERS DES LANDES RHEINLAND-PFALZ**

Edenkoben, 06.05.2011

**Sperrfrist:** keine

**Bilder: kostenfrei bei Angabe der Quelle:  
GDKE, Sammlung Hinder/Reimers**

Schloss Villa Ludwigshöhe  
Villastraße 64  
67480 Edenkoben  
[www.keramik-sammlung.de](http://www.keramik-sammlung.de)

**Ansprechpartnerin:**  
Dr. Ingrid Vetter  
Leiterin Keramiksammlung  
Hinder/Reimers  
Telefon +49 (0)6323-93016  
[keramik@burgen-rlp.de](mailto:keramik@burgen-rlp.de)

„Matinee zur Keramik“ – Schloss Villa Ludwigshöhe

**„Als die Keramik laufen lernte – zu Leben und Werk von Beate Kuhn“ –  
Vortrag von Dr. Ingrid Vetter**

***Am Sonntag, 19. Juni 2011, 11 Uhr, findet auf Schloss Villa Ludwigshöhe, Edenkoben, die zweite der „Matineen zur Keramik“ im Jahr 2011 statt. Die Generaldirektion Kulturelles Erbe Rheinland-Pfalz lädt herzlich zu einem Vortrag mit Bildpräsentation ein.***

Einblicke in die Praxis, Berichte der „Macher“ über ihr Metier, dies ist eines der Grundanliegen seit Beginn der „Matineen zur Keramik im Jahr 2009, als Anne Currier, Professor Crumbiegel und die Scheids Einblicke in ihr Werk gaben.

In der kommenden Matinee am 19. Juli 2011 auf Schloss Villa Ludwigshöhe steht das künstlerische Werk von Beate Kuhn im Mittelpunkt des Vortrags von Dr. Ingrid Vetter. Beate Kuhns Werk dokumentiert besonders deutlich, wie die Entwicklung vom Gefäß zur freien Form auch mittels der traditionellen Töpferscheibe vollzogen werden kann. Die Künstlerin, Jahrgang 1927, die bei dieser Matinee zugegen sein wird, zeigt auch mit ihren aktuellen Arbeiten, dass schöpferische Phantasie keine Grenzen kennt.

Seit diesem Jahr ist die Präsentation in den Vitrinen unseres Ausstellungsraumes im Gewölbekeller neu gestaltet. Es besteht jetzt die Möglichkeit, zu den Einblicken in die Entwicklungsgeschichte der Keramik von 1950 bis 1990 in der Bundesrepublik Deutschland jedes Jahr einen Themenschwerpunkt der Matineen mit Objekten aus der Sammlung zu illustrieren. Das diesjährige Thema ist das Werk von Beate Kuhn.

**Termin:**

**Matinee zur Keramik**

**Schloss Villa Ludwigshöhe, Edenkoben**

**Sonntag, 19.06.2011, 11:00 Uhr**

**Eintritt frei**



Beate Kuhn, Plastik 1970



Beate Kuhn, Löffelobjekt 1975



Beate Kuhn, Hohe Drehung, 2007